

たいよう

集合学習がありました

1月28日(火)に油木小学校で集合学習がありました。子ども達は1人1人が今回の学習に目標を持ち、ワクワクしながら、油木小学校へ行きました。油木小学校に到着して、油木小の1年生と2年生に会い、普段は経験できない人数で学習する緊張感と恥ずかしさが見られ、とてもかわいらしかったです。

2時間目の体育の学習では、油木小の子どもと一緒にチームを組み、新しい友達を作ったり、楽しんで体を動かしたりしました。

3時間目の国語の学習では、私が「はんたいのいみのことば」についての授業をしました。授業は豊松小の2年生がたくさん発表し、授業を引っ張ってくれて、楽しみながらスムーズに進めることができました。

4時間目の音楽の学習では「森のたんけんたい」をしました。5人ずつのグループを作って、リズムよくいろんな楽器を演奏して音遊びを楽しんでいました。

昼食は、油木小学校の1階ホールで油木小の全校児童と一緒に食べました。油木小の子どもの隣の席に座って食べる子、豊松小で集まって食べる子と様々でしたが、いつもと違う雰囲気での食事になりました。

5時間目の外国語の学習では、英語で自己紹介をし、相手と名刺を交換したり、お買い物ゲームをしたりして、楽しく外国語の表現に親しむことができました。

とても充実した集合学習になったと思います。次回は、3学期に豊松小学校で行う予定です。またご協力をよろしくお願いいたします。



ロードレース大会

1月29日(水)は、ロードレース大会がありました。2年生の子ども達は、800mを見事全員走り切りました。走り切った後の子ども達は、自分の力を出し切った表情で達成感を感じているようでした。全力で頑張っている子どもたちの姿はとても輝いていました。

